

Fecha: 04-04-2025

Pág.: 4 Cm2: 315,6 VPE: \$432.999 Medio: La Estrella de Concepción La Estrella de Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Trabajadoras de Junji se mantienen en paro por falta de materiales

## Trabajadoras de Junji se mantienen en paro por falta de materiales



LA MANIFESTACIÓN SE REALIZÓ EN EL CENTRO DE CONCEPCIÓN.

Dentro de los grupos de trabajadores que ayer participaron en la marcha encabezada por la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) en el centro de Concepción, se encontraban funcionarios de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji). Producto de una serie de demandas relacionadas al presupuesto de la institución, hace varias semanas vienen realizando manifestaciones y paro en la atención de los establecimientos preescolares.

"Hoy nos plegamos a la paralización convocada por la Central Unitaria de Trabajadores, pero nosotros estamos en paralización desde el lunes. Somos un gremio que estamos cansados de esperar una respuesta positiva a nuestras demandas", sentenció señaló Sandra Troncoso, tesorera regional de la Asociación de Funcionarios de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Ajunji).

Hoy la Junta Nacional de Jardines Infantiles, de donde somos funcionarios, presenta una falta de presupuesto muy grande.

trabajadores tiene la Junta Nacional de Jardines Infantiles en la Región del Biobío.



Somos un gremio que estamos cansados de esperar una respuesta positiva a nuestras demandas"

> Sandra Troncoso dirigenta de Ajunji

Hoy en día hay falta de materiales en los jardines, faltan materiales de aseo, didácticos y de enseñanza en general. Nosotros no le podemos pedir materiales a las familias y hoy son las familias las que se han visto en la necesidad de llevar estos materiales, ya que el presupuesto que tiene Junji no está alcanzando. Es una demanda principalmente para poder entregar una educación de calidad a los niños y niñas. No es para nuestras demandas", explicó la dirigenta.

"Hemos tenido que radicalizar el paro. Hay algunos jardines que hoy día actualmente están sin turnos éticos, de lunes a miércoles en algunos centros hubo turnos éticos, pero atendidos por otros funcionarios que no están plegados a la movilización, pero hoy día el 100% de los jardines se encuentran sin turnos éticos".

11.200

46.615

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad: